
REQUERIMENTO Nº. 041/2015 
 

Exmo. Senhor 
MAIKON ANDRÉ PARZIANELLO 
Prefeito Municipal  
Enéas Marques/PR 
 
 

O Vereador abaixo assinado, no uso de suas atribuições legais e de 
conformidade com o constante no Artigo 161, § 3º, inciso I da Resolução 001/2009, de 13 
de janeiro de 2009 (Regimento Interno desta Casa de Legislativa), encaminha a Vossa 
Excelência a proposição em pauta. 

 
 
Súmula: Ampliação da estrutura para o tratamento 

fisioterapêutico no Centro Integrado de 
saúde. 

 
Requerimento: Equipar, no Centro Integrado de Saúde Juvelino André Romano, uma 
segunda sala para tratamento fisioterapêutico à pacientes do Município de Enéas 
Marques. 
 

Justificativa  
A Fisioterapia atua nas mais diferentes áreas com procedimentos, 

técnicas, metodologias e abordagens específicas que têm o objetivo de avaliar, tratar, 
minimizar problemas, prevenir e curar as mais variadas disfunções. 

A reabilitação trata-se de um processo multiprofissional visando à 
reinserção bio-psico-social do paciente. O fisioterapeuta tem por objetivo restaurar os 
movimentos e funções comprometidas depois de uma doença ou acidente.  

Os recursos de tratamento fisioterápico variam conforme o objetivo 
(tratamento analgésico, anti-inflamatório, diagnóstico, hipertrofia muscular, etc.). As 
condições do paciente e estágio em que a lesão se encontra é que definem o tipo de 
tratamento. 

O Município de Enéas Marques vem mantendo em sua equipe de 
profissionais dois fisioterapeutas atendendo no Centro de saúde. Porem existe no Centro 
de Saúde apenas um ambiente (sala) para atender aos pacientes. Essa deficiência da 
infraestrutura tem diminuído a capacidade de atendimento, acumulado demanda, fazendo 
com que pacientes que precisam do tratamento deixem de ser atendidos. 

A estrutura administrativa municipal conta com duas vagas para 
profissional fisioterapeuta que deverão ser preenchidas através de concurso público, 
cada uma com 30 horas semanais. O município contar com duas salas equipadas para 
fisioterapia vai possibilitar aos profissionais atender uma quantidade maior de pacientes 
diminuindo a demanda reprimida. 

Diante do acima exposto fica evidenciado a grande importância do 
tratamento fisioterapêutico e que no sistema público município de saúde se faz 
necessário contar com duas salas de atendimento equipadas para atender a contento a 
população que necessita do tratamento. 

Buscando ampliar a capacidade de atendimento no Centro de Saúde é 
que apresentamos este requerimento para o qual contamos com o apoio dos Nobres Edis 
e a atenção e o atendimento do Executivo Municipal. 

Enéas Marques/PR, 21 de setembro de 2015. 
 

Ver. Luci Honorio Borges Menin 


